

CRÓNICA CONFERENCIA PRESIDENCIAL

AMLO reparte palmaditas entre sus tres favoritos

El Mandatario abre la mañana con elogios a Sheinbaum y da reconocimiento a Ebrard y López Hernández; "son mis hermanos", dice



El Presidente realizó ayer su conferencia matutina en la sede del Gobierno de la CDMX, a donde acudieron 3 de sus corcholatas.

SUCESIÓN 2024

ALBERTO MORALES, PEDRO VILLA Y CAÑA Y KEVIN RUIZ

Ayer la sede del gobierno de la Ciudad de México reunió a tres de las cuatro *corcholatas* de Morena para las elecciones de 2024, al menos las que están más cerca de la simpatía presidencial.

Sin embargo, para evitar malos entendidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador dio una palmadita a sus tres *corcholatas* presidenciales.

Ayer, el Jefe del Ejecutivo arrancó su conferencia matutina, en la que abordó temas de seguridad con un espaldazo a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Pero "para que no se vaya a malinterpretar", el Mandatario federal hizo extensivo dicho reconocimiento al canciller Marcelo Ebrard y al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, a quienes llamó "mis hermanos".

En uno de los patios del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, joya de la arquitectura colonial y sede del Gobierno de la Ciudad de México, el Jefe del Ejecutivo federal expresó "Corresponde iniciar esta exposición a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que ya saben ustedes qué opino sobre ella, que es una mujer inteligente, trabajadora, honesta".

El secretario de Gobernación intercambiaba un comentario con la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, mientras la mandataria capitalina, sonriente, clavaba su mirada en el futuro.

El presidente López Obrador frenó sus halagos y puso de manifiesto que "si están pensando en otro [en la contienda por la Presidencia de la República] tengo también otros dos hermanos [Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández], muchos hermanos, entonces nos da mucho gusto estar aquí", resaltó.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, como anfitriona, recibió a las otras dos *corcholatas* presidenciales. Los tres estuvieron juntos en la reunión del gabinete de seguridad.

Destaca que el denominado primer presidente de la izquierda de México fue también gobernante de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard ocupó el mismo cargo al frente del Gobierno capitalino y ahora Claudia Sheinbaum se encuentra en el cuarto año de su mandato como jefa de Gobierno de la capital del país.

Al igual que en la conferencia del pasado 17 de mayo de 2022, Marcelo Ebrard no participó en el "diálogo circular"—como llama el Presidente a sus conferencias matutinas— de ayer, se quedó tras bambalinas para escuchar la exposición del Jefe del Ejecutivo federal y sus compañeros.

En aquella ocasión, por medio de sus redessociales, el secretario



Claudia Sheinbaum y Adán López estuvieron junto al Mandatario, mientras Marcelo Ebrard permaneció fuera del escenario.

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

"Corresponde iniciar esta exposición a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que ya saben ustedes qué opino sobre ella, que es una mujer inteligente, trabajadora, honesta"

2 HERMANOS

El presidente López Obrador dijo que tiene el Presidente en referencia a Ebrard y Adán López.

de Relaciones Exteriores subió una fotografía desde uno de los balcones del recinto colonial.

"Como todos los días, participé en el gabinete de seguridad que encabeza el presidente López Obrador, que hoy se realizó en el antiguo Palacio del Ayuntamiento", escribió el canciller en ese momento. Ayer, Marcelo Ebrard guardó las formas y no emitió ningún comentario.

El secretario de Gobernación se retiró a media rueda de prensa sin ninguna participación.

Ocupó su lugar la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, quien fuera bmo derecho de Sheinbaum, como secretaria de Gobierno de la Ciudad de México hasta 2021 y a quien el Presidente invitó a sumarse al gabinete federal como coordinadora de Puertos y Marina Mercante de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

Así fue el regreso del Presidente a las oficinas del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, acompañado de sus tres *corcholatas*, a quienes dio piso parejo. ●

No renunciaré a mi autonomía: Monreal

RICARDO MONREAL AVILA
Senador de Morena

"No, no es así. Yo no pierdo mi esencia, mi posición de autonomía y siento que con el tiempo puedo convencer, aunque estatutariamente ya está definido"

LUIS CARLOS RODRIGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Ricardo Monreal aseguró que el que lo hayan incluido en la lista de presidenciables no significa que renuncie a lo que piensa o pierda la autonomía en su quehacer legislativo, o que ahora sea el más fiel y obediente de las líneas del partido.

"No, no es así. Yo no pierdo mi esencia, mi posición de autonomía y siento que con el tiempo puedo convencer, aunque estatutariamente ya está definido, que logremos un mecanismo eclesíaco, que lo mejoramos, que busquemos de qué manera la desconfianza no sea la que prive en el proceso interno en su momento", señaló.

Dijo que de aceptar participar en la encuesta de Morena para elegir al candidato presidencial acatará los resultados aunque no le favorezcan, por

lo que no repetirá la actitud de Ricardo Mejía Berdeja.

"No estoy pensando en hacer eso, es decir, participo y me voy, prefiero no participar. No lo voy a engañar. Si yo me comprometo a ir a un proceso interno, obviamente voy a respetar los resultados."

En entrevista en Radio Fórmula con Ciro Gómez Leyva, Monreal Avila aclaró que en este momento no cree en las encuestas que realiza su partido, pero confió en que se pueda buscar un mecanismo que pueda garantizar a todos que se respete la voluntad de la mayoría de los ciudadanos. ●



Ricardo Monreal afirmó que de no ser elegido candidato de Morena para 2024 no adoptará la actitud de Ricardo Mejía Berdeja.

EL DATO

Ricardo Monreal dijo que de participar en la encuesta de Morena para elegir al candidato presidencial acatará el resultado aunque no sea a su favor.